

Kölner Stadt-Anzeiger/Rhein-Erft-Rundschau

31. Mai 2023

Geschäft versus Klimaschutz – CDU ist in Sorge um das Phantasialand

von Wolfram Kämpf

Nach einer im Freizeitpark Phantasialand abgehaltene Vorstandssitzung der Brühler CDU und einem Gespräch mit der Geschäftsführung des Freizeitparks äußerte sich der Fraktionsvorsitzende der CDU, Holger Köllejan besorgt gegenüber der Lokalredaktion: „Das Phantasialand steht im harten Wettbewerb mit anderen Parks, die über eine deutlich größere Ausbaufäche verfügen. Hier gerät das Phantasialand ins Hintertreffen, wenn die Erweiterung weiter verschleppt wird. Bis auf den Bebauungsplan der Stadt liegen alle rechtlichen Grundlagen für die Erweiterung vor.“

Dagegen betonen die Vertreter des Mehrheitsbündnisses aus SPD und Grünen im Brühler Stadtrat in ihren jeweiligen Statements die Bedeutung des Klima- und Artenschutzes. „Angesichts des Klimawandels und Artensterbens wäre eine Erweiterung zu Lasten eines Naturschutzgebiets ein völlig falsches Signal“, so Simone Hölderried, Fraktionsvorsitzende der Grünen. Auch Bürgermeister Dieter Freytag (SPD), ein ehemaliger Befürworter der Erweiterung, befürchtet, „dass die Zeiten sich gewandelt haben und selbst bei einer anderen politischen Konstellation im Rat die Umsetzung schwierig wäre.“